
Planungs,- und Bauausschuss 

Gemeinde Breitenfelde 

Protokoll der Ausschusssitzung vom 05.04.2017 

 

Beginn 18:30 Uhr     Ort:  auf dem Kirchplatz 

Anwesende Ausschussmitglieder  :  Dirk Hack   -- GV – ( Vorsitzender ) 

                                                                Peter Westphal  -- GV – 

                                                                Marc Aue    -- GV – 

                                                                Gudrun Heins-Koletzki  -- GV – 

                                                                Hinnerk Bruhn   -- GV – 

                                                                 Anne Fröhlich    -- BG – 

                                                                 Herr Hurst   -- GV  -- 

Beginn der Sitzung 19:30 Uhr  im Amtsgebäude 

Gäste :                                                    Herr Bürau   

                                                                Oliver Röhrs  -- GV --                

                                                                Kerstin Rosen   -- GV – 

                                                                Dietmar Griese  -- GV – 

                                                               Herr Hurst war nicht mehr anwesend. 

                                                               Herr Bubert, Herr Peemöller, Herr Oehmichen, Herr und Frau Grimm 

TOP 1: Um 19:41 Uhr eröffnet Herr Hack die Sitzung, da Herr Oehmichen um das Wort bat. 

             Herr Hack stellte die ordnungsgemäße Einladung, und die Beschlussfähigkeit fest. 

TOP 2: Marc Aue wird zum Protokollführer bestimmt 

TOP 3: Die Tagesordnung wird um einen nichtöffentlichen Teil erweitert, der dann TOP 11 ist. 

TOP 4:   3.1  Es wird der Beschluss über den Ausschluss der Öffentlichkeit in TOP 11 gefasst. 

TOP 5: Zur Niederschrift vom 24.01.17 gibt es keine Einwände, es wird fehlt aber immer noch die Niederschrift 

              vom 12.Mai 2016, die dem Amt vorliegen soll. 

TOP 6: Herr Bürau stellt die Entwässerung vom B-Plan 13 Luckesberg vor. Ebenfalls stellt er die Beleuchtung vor und  

              zeigt ein paar Möglichkeiten des Straßenbelags.  

              Es wird ca. 5700 m² Straßenpflaster benötigt, Bauabschnitt I  ca. 4700 m². 

TOP 7: Bei den Straßennamen wurden mehrere Vorschläge aufgezählt, z.B.: 

              Am Luckesberg ,am Lehmberg, großer Ring, Getreidenamen wie Weizenring, 

               für Bauabschnitt II wurde Am Sportplatz und Am Uhlenbusch vorgeschlagen 

TOP 8: Auf dem Kirchplatz ist das Pflaster an einigen Stellen reparaturbedürftig, da wo Bäume stehen, 

              drücken Wurzel das Pflaster hoch, und dort wo viel gefahren und gewendet wird sind Steine lose. 

            Da Herr Bürau eine eventuelle Nutzung des Kirchplatzes für das Regenwasserkonzept Vorschlag, 

            unterirdische Regenrückhalterohre, wird von einer großen Lösung abgesehen. 



            Die Steine die in der Mitte des Platzes lose sind, sollen neu verlegt werden, vor den Bäumen soll es so bleiben, 

             und im Bereich von den Gehwegen sollen die hochstehenden Steine neu verlegt werden, oder großflächig     

              entfernt werden. 

TOP 9:  Der Parkplatz der Feuerwehr soll eine Entwässerung Richtung Regenrückhaltebecken erhalten, hier wurde  

               Von Herrn Bürau empfohlen einen Schacht zu setzen, der den Sand der mitgeschwemmt wird auffängt. 

               Die Teerstraße könnte man links und rechts 1 m mit frisch abgefrästem Teergut von der Bundesstraße oder  

               dem  Niendorfer Weg nehmen. Dieser Vorschlag kam von Herr Bürau, und bezeichnete die als sehr  

               kostengünstig.               

TOP 10: Unter TOP 10 Verschiedenes wurde über die Sanierung des Niendorfer Wegs gesprochen. 

               Herr Bürau riet dazu, dieses zu verschieben um eine Befilmung der Abwasserkanäle durchzuführen, nicht 

              dass die neue Straße wieder aufgemacht werden muss. 

              Es soll der Gemeindevertretung empfohlen werden, erst alle Straßen zu befilmen. Das  Geld welches für die  

              Sanierung im Haushalt steht, soll für die Befilmung genommen werden. 

TOP 11: nicht öffentlicher Teil  ( Herr Peemöller sollte bleiben um Behilflich zu sein ) 

             -  Von Firma Strimak sind baumrodungsmaßnahmen durchgeführt worden, die auf Gemeindeeigentum  

              Stattfanden. Es hat schon ein Gespräch mit einigen Gemeindevertretern stattgefunden. Dieses wurde in  

              einer Gesprächsnotiz festgehallten. Diese soll nun erweitert werden um eine Anwachsgarantie und einer  

              dreijährigen Pflege. Es sei ihm gewährt die Pflanzungen, unter fachlicher Aufsicht, selber durchzuführen. 

              Bei Frau Lichtin soll sich nach den dagewesenen Bäumen erkundigt werden. Es soll ein neuer Termin mit  

              Herrn Strieder gemacht werden. Die Gemeinde übernimmt keine Verantwortung und keine Kosten für die 

               Ordnungsmäßigkeit der Pflanzungen. 

 

- Frau Heins-Koletzki merkt an das im Stieglitzweg, im Rondell, ein Loch in der Fahrbahn ist. 

              Die VSG soll informiert werden, da es sich an einem Schieber befindet. 

 

 

 

               Ende der Sitzung 21:51 Uhr 

 

  Breitenfelde den 07.04.17                 Marc Aue 

               

                                                           

 

 


